



緑の園

3月号

ヒルトップハイツ

グリーンプラザ



デイサービスセンター

だより



第57号

令和 3年3月1日発行

Uriah Heep/Look At Yourself(1971)

「今はできないこと」を「絶対にできないこと」と間違えないように しましょうね。

新型コロナウイルス感染症の対応として、昨年2月22日から実施しております当法人の各施設での面会制限は1年を経過しました。

ヒルトップハイツで一時的、緩和できた時期があったものの面会制限の日々は続いています。

全国の感染者数は減少傾向が続き、これに伴い重症患者数、入院患者数なども減少し、1都2府7県に発令されていた緊急事態宣言も一部で解除される動きにはなっていますが(2/24現在)、北海道では、安心してワクチン接種を受けられる環境を作るためにも医療提供体制の負荷の低減を図る必要がありもう一段感染を徹底して抑え込むため国内で緊急事態宣言が発令されている間等集中対策期間を2月28日まで継続しています。

そんな中、先月から感染予防としての切り札ともいわれています予防ワクチンの接種が始まったことは今後の対策にとって光明とな



るニュースでした。

65歳以上の方々の接種に関しては強制ではなく接種を受ける同意がある場合に限って実施されるそうですが、接種に関して心配なことがあるものの、接種の日程が4月12日から始まると発表されたことは、長いトンネルの出口がようやく見えてきた感じがします。

しかしながら、現在もなお高齢者施設で集団感染が発生している状況にあっては、まだまだ私たち施設職員にとって強い緊張感が続きます。

なにより入園されている方々にご不便をおかけしておりますことにたいして本当に申し訳なく思っております。

さて、今月は丸瀬布社会福祉協会各事業所の令和3年度事業計画並びに収支予算案についてご審議いただく理事会が開催されます。

特に事業計画に関しては昨年ほとんどの行事がキャンセルになってしまったこともあり今年もどれだけの行事が予定通り実施できるのか不透明な部分がとても多いです。

「今は、新型コロナウイルス感染症によっていろ



いろなことができない。」状況です。

でも「絶対できない」ことではないのでそのことを間違えないことも必要です。

失うこともありました、新しく習慣となったこともたくさんあります。

今の世の中どうしても不自由で不運ともいえるかもしれないかもしれませんがものは考えようで「幸運が順番待ちをしている。」くらいに考えてもいいのでは何のでしょうか。

3月は「弥生」です。「弥生」とはすべての草木が春の陽気に恵まれて生い育つという意味だそうです。

今まで陽の光に恵まれていなかった分たくさん吸収して、楽しくて充実した令和3年度にしたいと思いません。(2/24現在の状況で作成しました。)

「さくらさく」までもう少し…。 がんばれ受験生!!



日本全国受験シーズン真っただ中、新しい受験方法が導入されたり、新型コロナウイルス感染症の対策等受験生の皆さんにとっては大変な年ですがくれぐれも体調には気を付けて実力を発揮できるようがんばっていただきたいと思います。

参考にはならないかもしれませんが、数十年前の受験生だった私(おばら)の経験談の一部を紹介いたします。



今年から導入された大学入学共通テストは回答方法にマークシート方式が依然として主体のようですがそのマークシートの回答番号は何番が多いかご存知でしょうか。

私の場合、普通に勉強してもほかの受験生には全くなわないので、1から5までの選択肢の中で一番多

い番号は何かを実際に数えてみました。

すると一番多い選択肢は「1」であることがわかったのです。

実際に「1」ばかり記入するわけにはいきませんが、わからない問題だったり、試験の時間が迫ったときには「1」を選



択しました。(結果は聞かないでね…。)

ちなみに受験科目の中で一番私(おばら)が苦手だった科目は「英語」でした。

授業はもちろんのこと本番の入学試験もぜんぜんダメでしたし、受験勉強の中で覚えていることといえば「日本人の英語が下手な理由」です。

特に発音下手に関しては日本語の「音素」の数の少なさがすべてだそうです。

音素の数が日本語の場合400ぐらいしかないのに英語の場合は10倍の約4000もあるそうです。

で、この「音素」とは何かということですが、例えば日本語の「ア」は「ア」でしかないのですが、英語の「ア」は「アエ」とか「アウ」もあれば「アイ」もあるといったように日本語では表記しきれないくらいほどの「ア」があるということです。

物覚えの悪かった高校生のおばら君はそうとは知らず一生懸命「あかおのまめたん」という参考書(?)を開いては覚えようと無駄な努力をしていたわけです。

ま、おかげさんで第1志望の学校はほかの受験生の方々に譲りました。(そのころから遠慮がちで面倒見がよかったんですね、私って…。)

さあ、そういうわけで春近し!です。今月もどうぞよろしくです。(おばら)

